

Administration décentralisée

Bientôt une nouvelle grille salariale à la Mairie

SYM
Port-Gentil/Gabon

L'ANTENNE du syndicat "Solidarité" de la mairie de Port-Gentil, en discussion avec le bureau du Conseil municipal depuis plusieurs mois, se dit satisfaite des échanges engagés. En effet, ses responsables, visages rayonnants et sourire aux lèvres, ont exprimé leur satisfaction au cours de l'assemblée générale qu'ils ont tenue dernièrement à la Bourse du travail, sise au Centre social, dans le deuxième arrondissement de la commune.

Jean-Jacques Ogoula, le président de Solidarité, a saisi cette occasion pour édifier ses membres sur l'avancée significative des négociations. « *Le point le plus important de notre cahier de revendications est en bonne voie. En l'occurrence, l'adaptation de la grille des salaires. Le document final sera présenté au maire cette semaine* », a-t-il précisé.



Photo : Koumouss

Le personnel de la mairie satisfait des avancées opérées avec la tutelle.

Aussi, a-t-il demandé aux retardataires de déposer leurs références académiques et professionnelles (diplômes et autres documents) pouvant contribuer à leur avancement. Il a ajouté que la mairie s'est engagée à trouver des stages de perfectionnement pour certains, dans les mois à venir. De même que les agents bénéficieront des avancements automatiques tous les

deux ans, en plus de la nouvelle grille salariale qui a pour conséquence le relèvement des salaires des "gagne-petit". Une décision qui apporte du baume au cœur, car quelques agents, jusque-là, avaient encore comme salaire de base... 94 000 frs. Ce qui, évidemment, mettait à mal leurs ménages. Avec la prise en compte de certains acquis pro-

fessionnels, des reclassements vont être opérés, avec une incidence valorisante dans les salaires des intéressés. Ajoutons que le minutieux travail effectué par le syndicat révèle que la mairie de la capitale économique est l'un des plus grands employeurs de la ville, avec 958 agents. Soit : 682 Contrats à durée indéterminée (CDI), 87 Contrats à durée déter-



Photo : Koumouss

Le président du syndicat de la mairie, Jean-Jacques Ogoula.

minée (CDD), 19 chefs des quartiers, 40 journaliers, 65 temporaires, 18 policiers municipaux, 36 attachés de cabinet et conseillers, en plus des 17 élus. Durant les négociations avec le syndicat, l'édile

de la commune, Bernard Aperano, a affiché une très grande volonté pour, qu'enfin, les agents puissent obtenir satisfaction, quand bien même tous les points de revendications n'ont pas encore été solutionnés.

Tour de ville

• **La ruelle du stade Divounguy obstruée par des épaves d'autobus**



Photo : J.F.MAROLA

La circulation est en permanence perturbée du côté du stade Pierre-Claver Divounguy, à chaque manifestation sportive ou festive. Et pour cause, la ruelle y menant est obstruée du fait de son occupation par de vieux bus, visiblement en panne depuis des années. Il s'agit des autocars qui servaient au transport urbain local. La mairie, ici, est une fois de plus interpellée pour débarrasser la cité de tout ce qui contribue à l'enlaidir?

• **Le coup de l'orange exportée: de l'arnaque ?**



Photo : J.F.MAROLA

A Port-Gentil, le prix de l'orange ne cesse de prendre

vertigineusement de l'ascenseur. Selon certains consommateurs locaux, le prix de ce fruit très prisé augmente chaque mois, au point de devenir hors de portée des consommateurs modestes. Pour prétendre déguster une orange exportée d'Afrique ou d'Europe, il faut déboursier pas moins de... 350 frs. Face à cette flambée du prix de l'orange, comment ne pas pointer un doigt accusateur vers les services de la Concurrence et de la consommation, qui semblent fermer les yeux sur ce qui s'apparente à de l'arnaque.

• **Poubelle vide, ordures par terre**

Le comportement des habitants du quartier Derrière-lamosquée est tout simplement ahurissant. En effet, alors qu'une grande poubelle y a été installée par les services de la municipalité, les riverains éprouvent toujours un malin plaisir à jeter leurs déchets à même le sol.

• **Les trois mousquetaires encore en mouvement**



Photo : J.F.MAROLA

Nous avons rencontré trois des dix-huit anciens joueurs, finalistes malheureux de l'As Sogara en 1986, lors de la coupe d'Afrique des vainqueurs de coupes face à Al Aly d'Egypte. Il s'agit, de gauche à droite (notre photo) de: Roger Avah, Michel Minko et Gaston Oyono.

• **Les jeunes s'adonnent au handball, mais...**



Photo : J.F.MAROLA

Dans la ville de Port-Gentil, il n'est pas rare de voir des gamins s'adonner à la pratique de cette discipline et, surtout, disputer des matches sur des terrains vagues. Le tout, sans encadreurs. Comme on le voit, ces jeunes, qui pourraient faire la fierté de plusieurs écuries, ne demandent qu'à se faire repérer et à être encadrés, avec le rêve secret d'être, un jour, des grands joueurs. Question : que font la ligue provinciale et la fédération de handball pour susciter l'envie ?

• **Une maison inhabitée**

Ceux qui empruntent régulièrement la bretelle reliant la Cité des médecins au camp des

Forces de police ont du s'en apercevoir: une maison y est curieusement inhabitée. Nuit et jour, aucune présence humaine n'est visible dans cette habitation, du reste hermétiquement fermée.

En ces temps de licenciements massifs dans plusieurs sociétés locales, du fait de de la situation économique morose actuelle du Gabon, il ne serait pas étonnant de voir, un jour, cette case occupée par une personne à court de loyers!



Photo : Jean Paulin ALLOGO

• **Un nouveau point de vente des noix de coco**

Dans la commune de Port-Gentil, la vente des noix de coco se fait désormais en chaîne, grâce à l'implication de nombreux jeunes compatriotes dans cette activité. Histoire pour eux de se prendre en charge. Dernièrement, nous avons découvert un nouveau point de vente de ces noix, non loin du garage de la société EGCA.



Photo : Jean Paulin ALLOGO

• **Un restaurant africain à l'ancien hôpital Paul Igamba**

A défaut des soins, on a la nourriture. C'est peut-être cette raison qui explique l'implantation d'un restaurant africain à l'ancien hôpital Paul Igamba de Port-Gentil, qui faisait la fierté de la cité en matière de soins. Seule petite question: qui empêche l'argent du loyer?



Photo : Jean Paulin ALLOGO